

Compte-rendu du 8 juin 2024

Nous étions une douzaine de personnes de Chertsey, St-Calixte et Rawdon.

Puisque nous nous connaissons tous, nous avons seulement dit nos nouveautés et jou annoncés pour le cercle de parole. Il en est ressortit la possibilité d'un atelier plantes médicinales. Quoi ramasser pendant l'été ? Et on en repart plus tard pour savoir quoi en faire et comment préparer pour l'hiver.

Marie-Christine nous a distribué des cônes de fil de cuivre pour poser près de nos plantes au jardin. Une expérience intéressante.

La prochaine rencontre aura lieu le mercredi 10 juillet à 18h30 chez Catherine. Merci !

Il a été mentionné que nous pourrions remercier ceux et celles qui font des ateliers et/ou conférences de leurs connaissances, en points J.E.U.

Ensuite, il y a eu les échanges, la mini-conférence de Jocelyne sur les intestins. Très intéressant et instructifs. Merci Jocelyne !

Nous avons terminé avec un potluck délicieux ! Ce fut très agréable !

Au plaisir de se revoir.